

Café numérique du Dream Café « Atelier d'écriture »

Atelier « Appairages cool et pratiques du téléphone à d'autres objets » animé par Rosario avec la participation de benasof, fredolerouge, Gabrielsanchez, GAEL, guigui, Imran, Lefebvre, mél21, mumu, Nass, nicolafella, nuts, soukari, Vio80

Il y a là deux choses :

- L'environnement multimédia, musique, images, vidéos.

Pour écouter confortablement de la musique depuis son téléphone à la maison, avec une enceinte Bluetooth, il suffit d'activer la fonction Bluetooth du téléphone et de lier les deux appareils. A vos soirées musicales ! Même opération depuis un ordinateur.

Pour projeter des photos ou des vidéos sur la TV, voici un tuto bien pratique : [Tuto – Comment envoyer des photos et vidéos sans fil depuis un smartphone vers le TV ? - Les Numériques \(lesnumeriques.com\)](http://lesnumeriques.com). Mais comme on fait pas mal de ménage sur le mobile, c'est depuis un ordinateur que l'on veut aussi pouvoir partager des contenus sur la TV. Voici des indications pratiques alors : [Caster son PC sur TV : comment faire ? \(echosdunet.net\)](http://echosdunet.net).

Le téléphone peut devenir télécommande de la TV d'Orange : "Je viens de me rendre compte que pour la chromecast, c'est très bien expliqué sur une page de l'assistance :

https://assistance.orange.fr/tv-decodeur/tous-les-decodeurs/installer-et-utiliser/la-tv-d-orange-sur-tous-vos-ecrans/appli-tv-sur-le-mobile/android/application-tv-d-orange-android-regarder-vos-programmes-avec-chromecast-sur-votre-tv_318453-853471"

- La domotique

Une précision importante ici : « dans 90% des cas, les appareils exploitent la bande des 2,4 GHz, la box étant par défaut en mode SSID unique (le nom attribué au réseau Wi-Fi), on peut être confronté à une impossibilité de connexion/pilotage avec son smartphone. Pourquoi ? Parce que le smartphone peut être sur la bande 5 GHz et qu'on ne le sait pas forcément. Deux possibilités à ce moment là :

- séparer le SSID 2,4 et 5 GHz

- désactiver le 5 GHz, connecter le smartphone et la domotique, réactiver le 5 GHz

pour les accès à distance, c'est généralement bien fait dans les applis, je peux par exemple faire une impression sur mon imprimante depuis n'importe où avec mon smartphone pour peu que mon imprimante soit allumée. »

En espérant que ces quelques conseils soient aidants.